
 

 

 

 

１０月１２日（木） PTA主催 給食試食会が実施されました！！！ 

  

 

 

メニュー ： コッペパン・いちごジャム・牛乳・サンラータン風スープ・ 

鶏肉のカレー揚げ・キャベツソテー 

千里丘小学校 

給食試食会 報告版 

６年生が修学旅行に行っている機会を利用して、実施し、

当日、２５名の保護者の方々が参加されました。 

 まず、はじめに栄養士から摂津市の学校給食についてや

千里丘小学校での食育の取組み等、話をさせていただきま

した。その後６年生の教室に移動していただき、子どもたちと

一緒の給食を喫食していただきました。 
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ご感想（一部抜粋）  ・ こどもからは聞けない給食を作る過程の話を聞けてよかったです。      ・ 家の味付けより薄味でしたが、給食の味付けで十分おいしかったので参考にさせてもらいます。 

・ 薄味と思ったのですが、素材の味を感じることができてとてもおいしかったです。家でも作りたいです ！ 

・ 食品の選定や献立、試食会など、何度も話し合いをされた中で作られていることを知り、こどもたちに愛をもってしてくださっているんだなと思いました。本当に感謝です。私もこどもたちの体のこと、

未来のことを考えながら作るようにします ！    ・  毎年開催してほしい。 

保護者のみなさんの食べておられる様子やアンケートからもこのような機会は重要だなと感じました。いっしょに連れて来られていた幼児さんたちもおいしかったのかたくさん食べておられるの

を見て、うれしくなりました＾＾ また機会を活用していただけましたら学校側もうれしく思います。ご参加いただいたみなさま、PTAのみなさまありがとうございました。 


